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Abstract (en)
The pump has an outlet radial orifice (23) crossing a cylindrical peripheral wall (17). An integrated isolation and control valve has a coaxial annular
closure unit (24) that comes in support against the wall around a radial outlet opening. The unit is axially driven by a motor (8) to place a shutter
(26) opposite to the orifice for controlling an opening of the valve and regulating a flow of gas pumped by the pump. An independent claim is also
included for a gas pumping system comprising a molecular, turbo-molecular, or hybrid pump.

Abstract (fr)
Une pompe moléculaire, turbomoléculaire ou hybride (5) selon l'invention comprend un étage de sortie ayant une paroi périphérique cylindrique
(17) et un orifice radial de sortie (23) traversant la paroi périphérique cylindrique (17). Un obturateur annulaire coaxial (24) vient en appui contre
la paroi périphérique cylindrique (17) autour de l'orifice radial de sortie. L'obturateur annulaire coaxial (24) comporte une lumière de passage et
éventuellement un volet d'obturation totale (26). L'obturateur annulaire coaxial (24) est entraîné en rotation axiale par un moteur (8) pour placer sa
lumière de passage ou son volet d'obturation totale (26) au regard de l'orifice radial de sortie (23), ou partiellement au regard de l'orifice radial de
sortie (23), pour régler l'ouverture de la vanne et assurer la régulation du flux gazeux pompé par la pompe (5). On réalise ainsi une pompe ayant
une vanne de régulation et/ou d'obturation intégrée. <IMAGE>
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